



Sheinbaum aseguró que hay 'borrador' de reforma electoral y propuesta final sería presentada en febrero

La Segob asegura avances y buen ánimo en el diálogo con legisladores del PT y PVEM



Por Jorge Contreras



La presidenta **Claudia Sheinbaum** informó que su gobierno ya trabaja en la **Reforma Electoral** y que la **propuesta final** se presentará en **febrero**, luego de que confirmara que se tiene un 'borrador' que actualmente se encuentra en revisión.

"Ya hay un borrador de la reforma y se va a presentar en febrero", declaró la mandataria al adelantar que está en análisis el tema de los plurinominales, donde se buscaría quitar la lista de las minorías a las cúpulas del poder.

"En el Senado se eligen a los dos senadores de mayoría, una mujer y un hombre, y el primer perdedor que tiene mayoría de votos, el tercer lugar es quien entra también como senador de otro partido, es una de las posibilidades, **que las listas de las minorías no sean de los partidos políticos, que no sean definidas por las cúpulas**, sino que tengan territorio de alguna u otra manera, ese es el objetivo de la Reforma y se está viendo el número de diputados de Representación Proporcional", expresó Sheinbaum Pardo.

En este contexto, la secretaria de Gobernación (**Segob**), **Rosa Icela Rodríguez**, señaló que las mesas de discusión entre la **Comisión Presidencial para la Reforma Electoral** y los partidos políticos registran avances positivos, con la participación inicial por parte del Partido del Trabajo (**PT**) y del Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**), quienes –dijo– han mostrado apertura y disposición para aportar ideas.